
Ausschußsitzung des DFV Bösingen e.V. 
  
  
Datum: 
09.06.2002 
Uhrzeit: 
10:00 Uhr 
Ort: 
Halle 
Protokoll: 
Jürgen Rapp 
  
  
Anwesenheitsliste: 
  

  
  
Protokoll: 
  
  
TOP 1: Dorffest 
  
Restliche ToDo's: 
> Rainer Thieringer kümmert sich um die Versicherungen 
> Ralf Thieringer organisiert alles in Richtung Getränke-Roth 
> Rainer Thieringer erstellt die Preisliste bis Mittwoch und leitet sie an Uwe Ganter weiter 
> Arthur Bantle hat die Verantwortung für die Utensilien für den Aufbau 
> Heinrich Bantle kümmert sich um den Strom-Verteiler 
> Ralf Thieringer kümmert sich um die Einweisung alle Helfer 
  
  
TOP 2: Fußball-Dorfmeisterschaft 
  
Rainer Thieringer sendet eine SMS an alle. Entsprechend der Interessenten meldet er uns an oder nicht. 
  
  
TOP 3: Kinderferienprogramm  
  
Findet am 2. September statt. 
  
 

�� ��
 Name Funktion 

�� ��
 Rainer Thieringer 1. Vorsitzender 

�� ��
 Arthur Bantle 2. Vorsitzender 

�� ��
 Uwe Ganter Kassier 

�� ��
 Jürgen Rapp Schriftführer 

�� ��
 Andrea Hetzel Veranstaltungsreferent 

�� ��
 Rainer Sailer Hallenwart 

�� ��
 Klaus Kreuzberger Gerätewart 

�� ��
 Heinrich Bantle Geländewart 

�� ��
 Jürgen Rüdinger Sicherheitsbeauftragter 

�� ��
 Ralf Thieringer Festwirt 
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TOP 4: Ausbildungsoffensive  
  
Die 4 Fluglehrer des Vereins setzen sich am 15./16. Juni zusammen und erstellen ein 
Grundkonzept: 
> Forderungskatalog an den Verein (wie kann der Verein helfen) 
> Kooperation mit Flugschulen 
Ziele: 
> Schleppausbildung am Platz 
> Organisation L- und A-Schein 
Grenzen: 
> es sollten die Grenzen gelten, die sich der Verein selbst auferlegt hat 
Ausgleich für die "Aktivisten": 
> Dienstbefreiung 
> Übungsleiterpauschale 
Die Vorstandschaft unterstützt alle Aktionen tatkräftig. 
  
  
TOP 5: Sonstiges  
  
Bekanntmachungen zu Verein/Platz: 
Eintrag in die Verzeichnisse (DHV-Liste, DULV-Liste, Taschenbuch, Taschenkalender, LBA [?])? 
  
Allgemein: 
> Check der Eintragungen in allen Listen durch Jürgen Rapp 
  
DHV: 
> Angabe des Vereinshandy; flugbetrieb@dfvb.de; keine Kontaktperson 
> Check und Eintragung durch Jürgen Rapp 
  
DULV: 
> Geänderte Schleppgebühren 
> Check und Eintragung durch Jürgen Rapp 
  
Taschen...: 
> Check und Eintragung durch Jürgen Rapp 
  
Gebrauchtmarkt: 
Auf der Web-Page gibt's zukünftig einen internen Gebrauchtmarkt. Rainer Thieringer schickt Infos über die E-Group. 
  
SMS-Dienst: 
Der SMS-Kontostand neigt sich dem Ende zu. 1000 SMS-Lizenzen werden nachgekauft. 
  
Wasserspülung für's Klo: 
Druckspeichergerät soll den Speicher auf der Bühne ersetzen. 
Arthur Bantle besorgt günstiges Gerät. 
  
Halle: 
Soll mit dem Anbau evtl. schon im Herbst begonnen werden? 
Vorher sind folgende Fragen zu klären: 
> Was sind die Gründe für den Anbau? 
> Wer übernimmt wann die Planung (Bauleiter)? 
> Gibt's zukünftig einen Dragonfly im Verein? 
> Werden dann weiterhin so viele Haltergemeinschaften bestehen? 
> Gibt's zukünftig einen Doppelsitzerdrachen im Verein? 
> Wie läuft die Ausbildungsoffensive? 
> Wann kann das Gelände gekauft werden? 
Beschluss: 
> Mit der Planung wird schon begonnen 
> Arthur Bantle übernimmt die Organisation 
> Bruno Bantle soll als Bauleiter gewonnen werden 
> Ein Bauausschuss wird gegründet (Arthur Bantle organisiert ein Treffen vor dem Urlaub) 
  
Gelände: 
Der untere Parkplatz soll zurückgegeben werden. 
Es soll der untere Keil (im Westen in Verlängerung unserer Piste) dazugepachtet werden. 
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Heinrich Bantle kümmert sich für die nächste Saison darum. 
  
Nächste Sitzung: 
  
1. September 2002 - 9:00 Uhr 
  
Offene Punkte: 
  

  

Offener Punkt  Bearbeiter  Erledigung bis 
�� ��

 
Vorabsprache mit dem Bürgermeister, ob mittelfristig eine 
offizielle Lösung für die Abwasserentsorgung kommen 
könnte (Limit: 2 Jahre). Wenn keine Lösung in Sicht ist, 
wird die Zisterne gebaut. 

Rainer Thieringer asap   

Piste walzen. Heinrich Bantle asap   
Hallenbelieferung nochmal mit Ralf Stritt besprechen. Rainer Thieringer asap   
Termin mit Getränke Roth vereinbaren (Vorab-Info bei 
Bernd Löhle). Was brauchen wir beim Dorffest? 

Ralf Thieringer 14.06.2002   

Check der Versicherungen / erstellen eines Konzeptes für 
uns (DULV, DHV und alle stattfindenden Aktivitäten und 
Werte berücksichtigen). Präsentation im Ausschuss. 

Andrea Hetzel 01.09.2002   

Besichtigung der Alpirsbacher Brauerei im 
Veranstaltungskalender aufnehmen? 

Andrea Hetzel asap   

Packerlehrgang in der nächsten Saison im 
Veranstaltungskalender aufnehmen. 

Andrea Hetzel 31.12.2002   

Konzept für Ausbildungsoffensive erstellen. Jürgen Rüdinger 01.09.2002   
Bekanntmachung des Vereins/Platzes in den diversen 
Listen (DHV, DULV, Taschenkalender, LBA, etc.). 

Jürgen Rapp asap   

Installation eines Druckspeichergerätes für die Klospülung. Arthur Bantle asap   
Organisieren eines Treffens bzgl. Hallenanbau (--> 
Bauausschuss). 

Arthur Bantle 15.07.2002   

Aufgabe des unteren Parkplatzes aber zusätzliches 
Pachten des Keils in der Westverlängerung der UL-Piste. 

Heinrich Bantle 31.12.2002   
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